

**ER**  
Services  
**LAN**  
**SAHAM TAHUNAN**  
**Tbk (Perseroan)**  
Pemegang Saham Tahunan tanggal 3 Juni 2013 di media dengan ini kami sampaikan menjadi sebagai berikut:  
1-73, Pancoran  
13  
INE Tbk

**G PLANTATION**  
ANTATION, Tbk.

**HUNAN & LUAR BIASA**  
ng saham Perseroan untuk unan dan Luar Biasa ("Rapat") pada :

an laporan keuangan, dan misaris Perseroan untuk tahun 2012;  
roan untuk tahun buku yang enunjuk Akuntan Publik untuk enentukan besaran gaji dan an Komisaris;  
er (IPO).

mengalihkan, melepaskan hak an perseroan baik sebagian aksi atau beberapa transaksi an satu sama lainnya, untuk nya Rapat Umum Pemegang n 2014, dalam rangka fasilitas eh Perseroan dan/atau anak an maupun refinancing (berikut ).

endiri kepada para pemegang ngan;  
it tersebut diatas adalah para alam daftar pemegang saham dengan pukul 16:00 wib. Bagi ltipan kolektif (anggota bursa/ ata investornya kepada KSEI apat (KTUR);  
hadir dapat diwakilkan oleh sa yang sah. Para Anggota n perseroan boleh bertindak a selaku kuasa tidak dihitung

antor perseroan di Senayan ot 19, Gelora, Tanah Abang, asi efek PT. BSR INDONESIA, 10-11, Jl. K.H. Hasyim Ashari  
selambat-lambatnya 3 (tiga) tanggal rapat;  
tersedia di kantor perseroan Afrika Lot 19, Gelora, Tanah

3  
NANTAN, Tbk.

**PENGUMUMAN**

Berdasarkan Keputusan Secara Sirkulasi Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa **PT BUANA SEJAHTERA NIAGA** (dalam likuidasi), berkedudukan di Jakarta ("Perseroan"), tertanggal 30 Mei 2013, antara lain telah diputuskan mengenai hal-hal berikut ini:

1. Persetujuan atas laporan pertanggungjawaban Likuidator Perseroan; dan
2. Pengesahan perhitungan hasil akhir likuidasi Perseroan sebagaimana dimuat dalam PROFORMA NERACA LIKUIDASI PT BUANA SEJAHTERA NIAGA (dalam likuidasi) per 31 Desember 2012, dan oleh karenanya memberikan pembebasan dan pelunasan (*acquit et discharge*) sepenuhnya atas segala tindakan pengurusan dan pembersan yang telah dilakukan oleh Likuidator dalam rangka likuidasi Perseroan.

Pengumuman ini untuk memenuhi ketentuan Pasal 152 ayat (3) dari Undang-Undang RI No. 40 tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

Jakarta, 10 Juni 2013  
Likuidator  
**PT Buana Sejahtera Niaga (dalam likuidasi)**

**PT PAKUWON JATI Tbk**  
(PERSEROAN)  
BERKEDUDUKAN HUKUM DI SURABAYA

**UNDANGAN / PANGGILAN**  
**RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM TAHUNAN**

Direksi PT Pakuwon Jati Tbk ("Perseroan") dengan ini mengundang/memanggil para pemegang saham Perseroan untuk menghadiri Rapat Umum Pemegang Saham Perseroan Tahunan (selanjutnya disebut "Rapat") yang akan diselenggarakan pada :

Hari & tanggal : Selasa, 25 Juni 2013  
Waktu : 10.30 WIB – Selesai  
Tempat : Function Room  
Apartemen Gandaria Height - Gandaria City  
Jl. K.H.M. Syafii Hadzami No. 8  
Kebayoran Lama- Jakarta Selatan 12240

**Dengan agenda Rapat sebagai berikut:**

1. Persetujuan dan pengesahan Laporan Tahunan Perseroan termasuk Laporan Keuangan untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2012 beserta Laporan Direksi dan Laporan Pengawasan Dewan Komisaris;
2. Penetapan penggunaan Laba Bersih Perseroan untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2012;
3. Penetapan dan penunjukan Akuntan Publik yang akan mengaudit Laporan Keuangan Perseroan untuk tahun buku yang akan berakhir pada tanggal 31 Desember 2013;
4. Perubahan susunan anggota pengurus Perseroan.

**Catatan :**

1. Perseroan tidak mengirimkan undangan tersendiri kepada pemegang saham. Panggilan ini merupakan undangan.
2. Yang berhak hadir atau diwakili dalam Rapat tersebut adalah para pemegang saham Perseroan yang sah, yang nama-namanya tercatat dalam Daftar Pemegang Saham Perseroan pada tanggal 07 Juni 2013, Pukul 16.00 WIB.
3. a. Pemegang saham yang tidak dapat hadir, dapat diwakili oleh kuasanya dengan membawa surat kuasa yang sah, dengan ketentuan anggota Direksi, anggota Dewan Komisaris dan karyawan Perseroan boleh bertindak selaku kuasa pemegang saham, namun suara yang mereka keluarkan tidak dihitung dalam pemungutan suara.  
b. Formulir surat kuasa dapat diperoleh setiap hari kerja selama jam kerja pada Kantor Pusat Perseroan, beralamat di EastCoast Center Lantai 5, Jalan Kejawen Putih Mutiara 17, Surabaya, dan/atau pada Biro Administrasi Efek PT Sirca Datapro Perdana, Jalan Johar 18, Menteng, Jakarta Pusat.
4. a. Pemegang saham atau kuasanya yang akan menghadiri Rapat diminta dengan hormat untuk membawa dan menyerahkan fotokopi Kartu Tanda Penduduk atau tanda pengenal lainnya kepada petugas pendaftaran sebelum masuk ke ruang Rapat.  
b. Bagi pemegang saham yang berbentuk Badan Hukum agar membawa fotocopy anggaran dasar terbaru berikut susunan pengurus yang terakhir.  
c. Bagi pemegang saham scriptless yang berada dalam penitipan kolektif KSEI dimohon juga menyerahkan Konfirmasi Tertulis untuk Rapat (KTUR) yang dapat diperoleh pada Anggota Bursa/Bank Kustodian Pemegang Rekening KSEI.
5. Bahan-bahan yang akan dibicarakan dalam Rapat ini tersedia dan dapat diperoleh dikantor Pusat Perseroan mulai tanggal panggilan Rapat ini atas permintaan tertulis dari pemegang saham.
6. Untuk mempermudah pengaturan dan tertibnya Rapat, pemegang saham atau kuasanya diminta dengan hormat untuk hadir di tempat Rapat 30 menit sebelum Rapat dimulai.

Surabaya, 10 Juni 2013  
**PT PAKUWON JATI TBK**  
Direksi

# BJB Terus Ge

JAKARTA – PT Bank Pembangunan Daerah Jawa Barat dan Banten Tbk (BJB) hingga Mei 2013 membukukan pertumbuhan kredit mikro 58% menjadi Rp 5,38 triliun, dibandingkan posisi sama tahun sebelumnya yang tercatat Rp 3,41 triliun. Pertumbuhan kredit jenis ini akan ditingkatkan oleh perseroan.

"Pertumbuhan tersebut terus digenjot oleh BJB, mengingat kredit mikro saat ini merupakan salah satu bisnis inti perseroan yang menjadi andalan selain kredit konsumsi," ujar Direktur Komersial BJB Acu Kusnandar dalam keterangan tertu-

lis yan kan la Upa sebut, beber tarany mikro dengi Layan titik st an dar Sela sebab hun i sekita namb

  
MEGAPOLITAN DEVELOPMENTS  
Bringing Dreams to Life

**PT MEGAPOLITAN DEVELOPMENTS Tbk**  
("Perseroan")

**PANGGILAN**  
**RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM TAHUNAN**

Direksi Perseroan dengan ini mengundang para pemegang saham Perseroan untuk menghadiri Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan ("Rapat") yang akan diselenggarakan pada :

Hari/Tanggal : Selasa, 25 Juni 2013  
Waktu : 10.00 BBWI s/d selesai  
Tempat : The Bellagio Residence – Function Room Lantai 1  
Mega Kuningan Barat Kav. E4 No. 3,  
Kuningan Timur, Jakarta Selatan

**Agenda Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan:**

1. Persetujuan atas Laporan Tahunan Perseroan untuk tahun 2012.
2. Pengesahan Laporan Keuangan Tahunan Perseroan untuk tahun buku pada tanggal 31 Desember 2012 dan memberikan pelunasan dan sepenuhnya (*acquit et discharge*) kepada anggota Dewan Komisaris Perseroan atas tindakan pengurusan dan pengurusan yang mereka lakukan tersebut tercermin dalam laporan keuangan tahunan Perseroan.
3. Pertanggungjawaban realisasi penggunaan dana hasil penawaran umum.
4. Memberikan kewenangan kepada Direksi Perseroan untuk menunjuk Akuntan Publik yang akan mengaudit laporan keuangan Perseroan untuk tahun buku yang akan berakhir pada tanggal 31 Desember 2013, dan menetapkan honorarium dan persyaratan lain pengangkatan tersebut.

**Catatan:**

1. Perseroan tidak mengirimkan undangan tersendiri kepada para pemegang saham. Panggilan ini dianggap sebagai undangan resmi.
2. Yang berhak hadir atau diwakili dalam Rapat adalah:
  - a. Untuk saham-saham Perseroan yang belum dimasukkan ke dalam rekening pemegang saham atau kuasa pemegang saham Perseroan yang namanya tercatat dalam Daftar Pemegang Saham Perseroan pada tanggal 07 Juni 2013 pukul 16.00 BBWI.
  - b. Untuk saham-saham Perseroan yang berada dalam Penitipan Kolektif Rekening atau kuasa para pemegang rekening yang sah dan tercatat sebagai pemegang saham Perseroan dalam rekening efek BSR atau Perusahaan Efek yang tercatat dalam Daftar Pemegang Saham Perseroan per tanggal 07 Juni 2013 pukul 16.00 BBWI.
3. a. Pemegang saham yang tidak dapat hadir, dapat diwakili oleh kuasanya dengan membawa Surat Kuasa yang sah (asli). Anggota Direksi, Anggota Dewan Komisaris dan karyawan Perseroan dapat bertindak selaku Kuasa dalam Rapat yang mereka keluarkan dalam Rapat tidak dihitung dalam pemungutan suara.  
b. Formulir Surat Kuasa dapat diperoleh setiap hari kerja di Kantor Pusat Perseroan dengan alamat The Bellagio Residence, Mega Kuningan Timur, Jakarta.  
c. Materi yang akan dibicarakan dalam Rapat tersedia di kantor Perseroan dan dapat diperoleh di Kantor Pusat Perseroan mulai tanggal panggilan Rapat ini sampai dengan tanggal penyelenggaraan Rapat.
4. Pemegang saham atau kuasanya yang akan menghadiri Rapat diminta dengan hormat untuk membawa dan menyerahkan fotokopi Kartu Tanda Penduduk (KTP) yang masih berlaku atau tanda pengenal lainnya yang masih berlaku dan menyerahkan fotokopinya ke petugas pendaftaran sebelum memasuki ruangan Rapat.  
Pemegang saham yang berbentuk badan hukum wajib menyerahkan fotokopi dasar termasuk perubahannya yang terakhir dan Surat Keterangan Domisili yang masih berlaku. Pemegang saham dalam penitipan kolektif KSEI diperlihatkan konfirmasi tertulis untuk RUPS (KTUR). Dalam hal ini pemegang saham tidak dapat memperlihatkan KTP, maka pemegang saham tetap dapat menghadiri Rapat sepanjang namanya tercatat dalam Daftar Pemegang Saham Perseroan kolektif yang diterbitkan KSEI dan membawa identitas diri yang dapat dipertanggungjawabkan.
5. Untuk mempermudah pengaturan dan tertibnya Rapat, para pemegang saham atau kuasanya diminta dengan hormat untuk dapat hadir selambat-lambatnya 30 menit sebelum Rapat dimulai.

Jakarta, 10 Juni 2013  
Direksi Perseroan



gaku beberapa tahun lalu telah melakukan kesalahan dengan melakukan perusakan hutan yang berakibat hilangnya beberapa kawasan hutan di Indonesia. Kami mengakui kejadian seperti itu tidak hanya di Indonesia saja, tetapi terjadi diseluruh kawasan Asia Tenggara.

Namun saat ini kami menilai Indonesia sudah berada di jalur yang tepat. Bahkan di level pemerintah, Presiden Yudhoyono telah berkomitmen melakukan program *deforestasi* hingga 0%. Program itu diharapkan memberikan warisan yang paling berharga di masa depan.

Selain itu, ada komitmen pemerintah untuk menurunkan emisi karbon hingga 26% pada 2020. Menurut

menolak atau menghalangi industri kelapa sawit. Apa yang kita perjuangkan di sini adalah mengenai perusakan hutan yang terjadi akibat industri yang tidak benar. Oleh karena itu, kami sangat mendukung adanya perkebunan yang berkelanjutan.

Contohnya, Golden Agri Resources (GAR), sebuah perusahaan perkebunan sawit, yang sudah berkomitmen meningkatkan produksinya dengan tidak menambah perluasan areal kebun tetapi lebih ke optimalisasi lahan yang ada.

Kami mengharapkan seluruh industri sawit di Indonesia melakukan hal yang sama. Jangan dulu membuka hutan, tetapi memanfaatkan lahan yang sudah ada.

Pewawancara: Juli E.R Manalu & M Taufiqur Rahman

Menurut Subiyon, revitalisasi PG Kremboong berdampak pada empat aspek.

Pertama, peningkatan kapasitas giling dengan penggantian penggerak gilingan dari mesin uap menjadi elektromotor.

Kedua, penyimpanan energi dengan menggunakan turbin alternator berkapasitas 4 MW yang bisa menghasilkan surplus listrik. Tahun depan sudah akan dilaksanakan program *co-generation* dengan mengolah ampas tebu menjadi listrik untuk dijual ke PLN.

"Program *co-generation* di PG Kremboong adalah bagian dari upaya mengoptimalkan potensi ekonomi tebu yang tidak hanya menghasilkan gula. Program *co-generation* ini sekaligus melengkapi program ser-

gula. Ser gula mutu itu menj terbu nitas "D Rp14 dari

## Pabrik Gula dikelola PT



Sumber: PTPN X

ATION  
ION, Tbk.

AN & LUAR BIASA  
ham Perseroan untuk  
an Luar Biasa ("Rapat")

oran keuangan, dan  
Perseroan untuk tahun  
ntuk tahun buku yang  
Akuntan Publik untuk  
tukan besaran gaji dan  
omisaris;

lihkan, melepaskan hak  
Perseroan baik sebagian  
au beberapa transaksi  
y sama lainnya, untuk  
Rapat Umum Pemegang  
dalam rangka fasilitas  
Perseroan dan/atau anak  
pun *refinancing* (berikut

epada para pemegang  
but diatas adalah para  
aftar pemegang saham  
n pukul 16.00 wib. Bagi  
olektif (anggota bursa/  
estornya kepada KSEI  
(KTUR);

Perseroan di Senayan  
Gelora, Tanah Abang,  
PT. BSR INDONESIA,  
Jl. K.H. Hasyim Ashari

mbat-lambatnya 3 (tiga)  
rapat;  
dia di Kantor perseroan  
Lot 19, Gelora, Tanah

nghadiri rapat, diminta  
artu Tanda Penduduk  
uk diserahkan kepada  
pat. Pemegang saham  
kopi Anggaran dasar  
an Direksi dan Dewan

pat, pemegang saham  
ditempat rapat 30 menit

ON, Tbk.



## PT PAKUWON JATI Tbk

(PERSEROAN)

BERKEDUDUKAN HUKUM DI SURABAYA

### UNDANGAN / PANGGILAN RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM TAHUNAN

Direksi PT Pakuwon Jati Tbk ("Perseroan") dengan ini mengundang/memanggil para pemegang saham Perseroan untuk menghadiri Rapat Umum Pemegang Saham Perseroan Tahunan (selanjutnya disebut "Rapat") yang akan diselenggarakan pada:

Hari & tanggal : Selasa, 25 Juni 2013  
Waktu : 10.30 WIB - Selesai  
Tempat : Function Room  
Apartemen Gandaria Height - Gandaria City  
Jl. K.H.M. Syafii Hadzami No. 8  
Kebayoran Lama- Jakarta Selatan 12240

Dengan agenda Rapat sebagai berikut:

1. Persetujuan dan pengesahan Laporan Tahunan Perseroan termasuk Laporan Keuangan untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2012 beserta Laporan Direksi dan Laporan Pengawasan Dewan Komisaris;
2. Penetapan penggunaan Laba Bersih Perseroan untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2012;
3. Penetapan dan penunjukan Akuntan Publik yang akan mengaudit Laporan Keuangan Perseroan untuk tahun buku yang akan berakhir pada tanggal 31 Desember 2013;
4. Perubahan susunan anggota pengurus Perseroan.

Catatan :

1. Perseroan tidak mengirimkan undangan tersendiri kepada pemegang saham. Panggilan ini merupakan undangan.
2. Yang berhak hadir atau diwakili dalam Rapat tersebut adalah para pemegang saham Perseroan yang sah, yang nama-namanya tercatat dalam Daftar Pemegang Saham Perseroan pada tanggal 07 Juni 2013, Pukul 16.00 WIB.
3. a. Pemegang saham yang tidak dapat hadir, dapat diwakili oleh kuasanya dengan membawa surat kuasa yang sah, dengan ketentuan anggota Direksi, anggota Dewan Komisaris dan karyawan Perseroan boleh bertindak selaku kuasa pemegang saham, namun suara yang mereka keluarkan tidak dihitung dalam pemungutan suara.  
b. Formulir surat kuasa dapat diperoleh setiap hari kerja selama jam kerja pada Kantor Pusat Perseroan, beralamat di EastCoast Center Lantai 5, Jalan Kejawan Putih Mutiara 17, Surabaya, dan/atau pada Biro Administrasi Efek PT Sirca Datapro Perdana, Jalan Johar 18, Menteng, Jakarta Pusat.
4. a. Pemegang saham atau kuasanya yang akan menghadiri Rapat diminta dengan hormat untuk membawa dan menyerahkan fotokopi Kartu Tanda Penduduk atau tanda pengenal lainnya kepada petugas pendaftaran sebelum masuk ke ruang Rapat.  
b. Bagi pemegang saham yang berbentuk Badan Hukum agar membawa fotocopy anggaran dasar terbaru berikut susunan pengurus yang terakhir.  
c. Bagi pemegang saham scriptless yang berada dalam penitipan kolektif KSEI dimohon juga menyerahkan Konfirmasi Tertulis untuk Rapat (KTUR) yang dapat diperoleh pada Anggota Bursa/Bank Kustodian Pemegang Rekening KSEI.
5. Bahan-bahan yang akan dibicarakan dalam Rapat ini tersedia dan dapat diperoleh dikantor Pusat Perseroan mulai tanggal panggilan Rapat ini atas permintaan tertulis dari pemegang saham.
6. Untuk mempermudah pengaturan dan tertibnya Rapat, pemegang saham atau kuasanya diminta dengan hormat untuk hadir di tempat Rapat 30 menit sebelum Rapat dimulai.

Surabaya, 10 Juni 2013  
PT PAKUWON JATI TBK

Direksi



## PT. JAYA PARI STEEL

### PANGGILAN RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM TAH

Pemegang Saham PT. JAYA PARI STEEL Tbk (Pe dengan ini diundang untuk menghadiri Rapat Pemegang Saham Tahunan yang akan diadakan

Hari/Tanggal : Selasa, 25-Juni-2013  
Waktu : 10.00 - Selesai  
Tempat : Aula PT. Gunawan Dianjaya Steel  
Jl. Margomulyo No. 29 A, Surabaya

Dengan agenda rapat sebagai berikut :

1. Laporan Tahunan dan pengesahan rapat atas Keuangan yang terdiri dari Neraca dan Perhitungan Laba-rugi Perseroan untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2012.
2. Penunjukan Kantor Akuntan Publik sebagai Auditor Perseroan untuk tahun buku 2013.
3. Persetujuan besarnya gaji/honorarium Dewan Komisaris selama tahun 2013.

CATATAN :

1. Yang berhak hadir atau diwakili dalam Rapat tersebut adalah Para Pemegang Saham yang nama-namanya tercatat dalam Daftar Pemegang Saham Perseroan pada tanggal 07-Juni-2013 sampai pukul 16.00 WIB. Pemegang Rekening Efek dalam penitipan kolektif KSEI diwajibkan memberikan Daftar Pemegang Saham Kolektif KSEI untuk mendapatkan Konfirmasi Tertulis Untuk Rapat (KTUR).
2. Para Pemegang Saham atau kuasanya diminta menyerahkan foto copy KTP atau tanda pengenal sebelum memasuki ruang rapat. Khusus untuk pemegang saham dalam Penitipan Kolektif KSEI dimohon memperlihatkan Konfirmasi Tertulis Untuk Rapat (KTUR).
3. Laporan Tahunan Perseroan tahun buku 2012 tersedia untuk dapat diperiksa oleh para pemegang saham di Kantor Perseroan pada jam kerja Perusahaan sejak tanggal panggilan ini, sedang salinannya dapat diperoleh atas permintaan tertulis dari Pemegang Saham.

Surabaya, 10-Juni-2013  
PT. JAYA PARI STEEL Tbk

Direksi